

ABSTRAK

Maf'ulatul Faidah NIM: 1726143029 “**Pengaruh keberadaan Orang Tua (TKI/Non TKI) terhadap perilaku prososial anak TK di Desa Junjung, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung**” Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, Tahun 2018 dibimbing oleh Zun Azizul Hakim, M.Psi

Kata Kunci: Pengaruh keberadaan Orang Tua, Perilaku Prososial

Para pendidik tentunya menginginkan anak-anaknya menjadi seorang yang baik hati, murah hati, dan empati. Untuk menciptakan perilaku yang diharapkan oleh pendidik tersebut harus diajarkan kepada anak-anak sejak dini. Misalnya dengan perilaku membantu orang lain, atau berbagi kasih sayang. Hal ini dikarenakan anak usia dini adalah masa golden age dimana pada masa ini terjadi pematangan fungsi-fungsi fisik dan psikis yang siap merespons stimulasi yang datang dari lingkungannya. Untuk itu, lingkungan keluarga terutama orang tua merupakan institusi sosial terpenting untuk membentuk generasi dan keturunan yang baik.

Dalam penelitian ini berlatar belakang pada ketertarikan peneliti untuk mengetahui pengaruh keberadaan Orang Tua terhadap perilaku prososial Anak TK di Desa Junjung, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada pengaruh yang signifikan Keberadaan Orang Tua, terhadap perilaku prososial anak TK di Desa Junjung, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung.

Pendekatan penelitian ini adalah pendekatan penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif, serta menggunakan metode pengumpulan data berupa metode angket, checklist perilaku, wawancara dan observasi. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anak TK di Desa Junjung, kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung.

Berdasarkan hasil analisis data diketahui: (1) Adanya pengaruh yang signifikan keberadaan Orang Tua terhadap perilaku prososial dengan hasil nilai signifikan 0,000. Maka dapat disimpulkan bahwa adanya pengaruh keberadaan Orang Tua (TKI/Non TKI) terhadap perilaku prososial anak TK di Desa Junjung, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung.

ABSTRACT

Maf'ulatul Faidah, NIM: 1726143029 "The influence of the Parent's existence (TKI (Indonesian worker) / Non TKI) against the pro-social behavior of kindergarten children in Junjung Village, Sumbergempol, Tulungagung Regency" Department of Islamic Education of Early Childhood (PIAUD), Faculty of Tarbiyah and Teaching Sciences, State Islamic Institute of Tulungagung, 2018 under supervisor of Zun Azizul Hakim, M.Psi

Keywords: the influence of Parent's existence, Pro-social Behavior

The educators should want their students to be kind, generous, and empathetic. To create the behavior that is expected by the educators should be taught to the students from an early age. For example, the behavior of helping others, or sharing affection due to the golden age where it will become maturation of physical and psychic functions that are ready to respond to stimulation from the environment. Therefore, the family environment, especially the parents is the most important social institution to form good generations and offspring.

The background of the research refers to the interest of researcher to determine the influence of Parent's existence (TKI (Indonesian worker) / Non TKI) against the pro-social behavior of kindergarten children in Junjung Village, Sumbergempol, Tulungagung Regency. The purposes of the research at determining the significant and insignificant influence of Parent's existence against the pro-social behavior of kindergarten children in Junjung Village, Sumbergempol, Tulungagung Regency.

The research approach used quantitative research approach with type of associative research, and also used questionnaire method, behavior checklist, interview and observation in collecting data. The populations in the research were all kindergarten children in Junjung village, Sumbergempol, Tulungagung regency.

Based on the results of data analysis were known that: (1) There was a significant influence of Parent's existence against prosocial behavior with the result of significant value of 0.000. Then it can be concluded that there was the influence of the Parent's existence (TKI / Non TKI) against the prosocial behavior of kindergarten children in Junjung Village, Sumbergempol, Tulungagung Regency.

ملخص البحث

بمفعولة الفائدة، رقم القيد: 1726143029 "تأثير وجود الوالدين (TKI) (العمل الاندزnesia او غير العمل الاندزnesia (Non TKI) على السلوك الاجتماعي الإيجابي للرياض الأطفال في قرية جونجونج، سومبركيمفول تولونج اكونج ، بقسم التربية الإسلامية الطفولة المبكر (PIAUD) ، كلية التربية والعلوم التعليم، معهد الإسلامية الحكومية (IAIN) تولونج اكونج 2018 تحت المشرف زون عزيز الحكيم، الماجستير

الكلمة الرئيسية: تأثير وجود الوالدين، السلوك الاجتماعي

المربين يريدون طلابهم أن يكونا جيد، سخية، والتعاطف. لإنشاء السلوك المتوقع للمعلم يجب أن يدرس للطلاب من سن مبكرة. يعنى مع سلوك مساعدة الآخرين، أو تبادل المودة. لأن مرحلة الطفولة المبكرة هي العصر الذهبي الذي يحدث هذه الفترة على النضوج فى وظائف الجسدية والنفسية للرد على التحفيز القادمة من البيئة. ولهذا السبب، فإن البيئة الأسرية، للوالدين خاصة هي أهم مؤسسة اجتماعية لتشكيل الأجيال والأحفاد جيدة.

في هذا البحث يسبب على اهتمام الباحثة إلى تحديد تأثير وجود الوالدين (TKI) (العمل الاندزnesia او غير العمل الاندزnesia (Non TKI) على السلوك الاجتماعي الإيجابي للرياض الأطفال في قرية جونجونج، سومبركيمفول تولونج اكونج. واما الاهداف من هذا البحث لتحديد عن تأثير كبير وغير كبير فوجود الوالدين على السلوك الاجتماعي الإيجابي للرياض الأطفال في قرية جونجونج، سومبركيمفول تولونج اكونج

المنهج البحث هو منهج البحث الكمي مع نوع البحث النقابي، واستخدم فى جمع البيانات بأسلوب الاستبيان، المرجعية السلوك والمقابلات والملاحظة. السكان في هذا البحث هو جميع الأطفال رياض الأطفال في قرية جونجونج، سومبركيمفول تولونج اكونج

عرفت نتائج تحليل البيانات: (1) وجود تأثير كبير عن وجود الوالدين على السلوك الاجتماعي الإيجابي مع قيمة كبيرة 0000 النتائج. و يخلصان هناك تأثير عن وجود الوالدين (TKI) (العمل الاندزnesia او غير العمل الاندزnesia (Non TKI) على السلوك الاجتماعي الإيجابي للرياض الأطفال في قرية جونجونج، سومبركيمفول تولونج اكونج